
 
 
 

 
Kurzbericht Präsident KATTV, Saison 2019/2020 

 

 
 

Liebe Sportkolleginnen und – kollegen 

 

Eine spezielle 2. Saisonhälfte im 2020 liegt hinter uns und vieles ist bereits mehrfach in der Presse 

und auf diversen Kanälen darübergeschrieben worden. Vorwärtsschauen und aus der Situation das 

Beste zu machen – das muss unser Motto in unser Sportart sein. 

 

Zuerst möchte meinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit in der vergangenen Saison 

danken. Der Vorstand hat und wird sich personell verändern. Nachdem André im Vorstand durch 

Dave Seiler ersetzt worden ist, wird ab Januar 2021 uns auch Willy nicht mehr nach seiner Früh-

Pension zur Verfügung stehen. In Absprache mit Helmut wird der AG-Cup durch ihn weitergeführt 

und dann müssen wir für die kommenden Saison schauen, wie das weitere Vorgehen generell sein 

wird. -> Quo Vadis in Bezug auf die Organisation und Verantwortlichkeit.  

 

Die offene Vakanz im Bereich Nachwuchsförderung müssen wir ebenfalls anpacken und auch 

denke ich, dass meine Funktion als Präsident neuen Wind erfahren muss. Diesbezüglich werde ich 

in den kommenden Monaten aktiv werden und zusammen mit dem Vorstand die personelle 

Situation im Vorstand an der nächsten Sitzung traktandieren.  

 

Wichtig erscheint mir, dass wir als Vorstand die vorhandene und entstehende Vakanz so schnell als 

möglich schliessen können und auch ein klares Bild erhalten, wer wie lange im Vorstand weiterhin 

tätig sein wird.  

 

Wir haben auch lange zugewartet und gehofft, die KATTV-Delegiertenversammlung irgendwie doch 

noch in Staufen oder Umgebung physisch durchzuführen. Aus meiner Sicht ist es aber auch gut, 

diese Delegiertenversammlung via Mail in diesem Jahr durchzuführen. 

 

 

Sportliche Grüsse 

 

KATTV 

 

Franz-Beat Schwere 
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